



Reitera Moreno Valle compromiso de trabajo conjunto Gobierno-BUAP

Asiste al Informe del rector Alfonso Esparza

26 de Septiembre de 2013 1:52 pm



Reitera Moreno Valle compromiso de trabajo conjunto
Gobierno-BUAP

Puebla, Pue.- Al asistir al cuarto informe del periodo 2009-2013 de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, que rindió el rector Alfonso Esparza Ortiz, el gobernador Rafael Moreno Valle subrayó que la BUAP constituye una parte importante de la riqueza de Puebla y reafirmó el compromiso de su administración de continuar con el trabajo coordinado y conjunto con la máxima casa de estudios, para impulsar del desarrollo del estado.

Ante los integrantes del Consejo Universitario, reconoció el respaldo de la BUAP para la capacitación magisterial, la realización de la revista vehicular, el combate al analfabetismo, la evaluación de proyectos productivos con la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial, y la creación del esquema de Universidad a Distancia.

Añadió que la educación es una parte fundamental del camino al progreso, por lo que su administración trabaja con la BUAP, porque están dando pasos firmes hacia la construcción de una Puebla mejor, equitativa y con oportunidades para todos.

Moreno Valle destacó que la ampliación de la infraestructura de la BUAP contribuye a al logro de elevar en 8.5 por ciento la matrícula en el nivel superior y recordó que recientemente se inauguró el campus Atlixco y se colocó la primera piedra de la preparatoria 2 de octubre de 1968, en el municipio de Tepeaca, para ampliar las instalaciones de la máxima casa de estudios de Puebla.

Refirió que se debe aprovechar la capacidad y el talento de los universitarios para ponerlos al servicio de Puebla y contribuir a su desarrollo.

El rector Alfonso Esparza Ortiz entregó al secretario general del Consejo Universitario, José Ignacio Morales Hernández el informe de labores, así como el anuario estadístico para su análisis y discusión.

En su mensaje al Consejo Universitario, Esparza Ortiz destacó la ampliación en infraestructura, así como académica que registró la BUAP durante el periodo que informó, así como los apoyos brindados tanto a personal administrativo como docente para actualización y certificación

Esparza Ortiz recordó que el pasado 22 de marzo asumió el cargo de rector en la última etapa de un ejercicio que marcó pautas fundamentales para el crecimiento y consolidación de la BUAP.

Reconoció la coordinación que prevalece con el gobierno estatal y el apoyo recibido para la ampliación de su infraestructura y la ejecución de diversos programas.

El rector resaltó el compromiso de la máxima casa de estudios con la calidad y el compromiso de los universitarios con la sociedad.

La BUAP, dijo, es una universidad moderna, incluyente y pertinente.

En el plano financiero, destacó las calificaciones otorgadas a la BUAP por Fitch Ratings, Moody's y Standard & Poor's.

Al informe también asistió Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del Sistema Estatal DIF y los presidentes en funciones y electo de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y Antonio Gali Fayad.

Así como los secretarios General de Gobierno, Salud, Infraestructura y Contraloría, Luis Maldonado Venegas, Roberto Rivero Trewartha, José Cabalán Macari Álvaro y Eukid Castañón Herrera, respectivamente.